



2016年8月8日

公益財団法人日本障がい者スポーツ協会  
日本パラリンピック委員会

本日、発表された国際パラリンピック委員会（IPC）によるロシアパラリンピック委員会に対するリオ 2016 リオパラリンピック競技大会出場資格についての決定について、日本パラリンピック委員会（JPC）会長のコメントを、下記の通り発表いたします。

## 記

### JPC 会長 鳥原光憲コメント

今回のマクラーレンレポートで報告されているロシアの国家機関主導のドーピング行為は、倫理観、フェアプレー、法律や規則の遵守、チームプレーといった「スポーツの精神」に根本的に反するものであり、パラリンピックムーブメントにおけるスポーツの価値を共に高め合ってきた仲間として非常に遺憾に思います。

IPCの「ロシアパラリンピック委員会の加盟組織としての義務不履行による資格停止、またそれに伴うロシア選手団のリオパラリンピックへの出場を認めない」という決定について、JPCとしては全面的に支持します。

#### **【本件に関するお問い合わせ】**

公益財団法人日本障がい者スポーツ協会

日本パラリンピック委員会

企画情報部 赤星・藤沢

電話：03-5939-7021 / FAX：03-5641-1213

Email: [jpc99@jsad.or.jp](mailto:jpc99@jsad.or.jp)